

SANTIAGO 12 de Enero de 2015

CERTIFICADO

Fundación Instituto Nacional de Heridas Rut 65.729.470-5, con domicilio en avenida Rancagua N° 509, Providencia, certifica que en nuestra Institución se ha evaluado el apósito de Almohadilla de Desbridamiento **Desbrisoft** del Laboratorio Lohmann & Rauscher con representación en Chile de la empresa INMED. El apósito se presenta en láminas de 10cm x 10cm el que clasifica según los protocolos chilenos como insumo médico para limpieza de las heridas o úlceras. Su componente principal es el poliéster. Presenta una cara compuesta de fibras de poliéster en forma de monofilamentos el que va en contacto con la lesión o la piel del paciente al realizar la limpieza y en el reverso tiene una capa de poliacrilato la que se puede aplicar después de la limpieza. Tiene certificación ISO 9001:2008, 13485 y de la comunidad europea CE G2S110145286042 y su casa matriz está en Alemania.

Según lo observado en 32 pacientes con patología de úlcera de pie diabético, úlcera venosa, úlcera por presión y herida quirúrgica, se recomienda como insumo para la limpieza y desbridamiento de las heridas o úlceras con esfacelo, placa necrótica grisácea que esté semi-húmedas y en dermatitis de la piel por diferentes causas.

Aplicación: Luego de retirar los apósitos del paciente, humedecer la piel y la lesión con solución fisiológica tibia, mojar la Almohadilla Desbridante con 30 a 50 cc de solución fisiológica y comenzar a limpiar primero la piel y luego la lesión irrigando con duchoterapia constantemente con solución fisiológica tibia mientras se realiza el procedimiento, el que se recomienda efectuar con movimientos rotatorios ejerciendo una presión baja en la zona a limpiar. Se debe avanzar a medida que vamos obteniendo la limpieza esperada, sin retroceder. Un vez terminada esta etapa, puede dar vuelta la almohadilla y pasarla desde la piel a la lesión con movimientos rotatorios, pero esta vez no es necesario irrigar con

solución fisiológica, ya que el objetivo es eliminar los detritos que dejo el procedimiento anterior. Esta limpieza también la puede realizar con gasa no tejida. Es importante realizar el procedimiento con guante estéril (la mano que aplica la Almohadilla Desbridante) para poder utilizar la Almohadilla por ambas caras. Si sólo la utilizara por una cara, podrá utilizar guante de procedimiento. La limpieza dura entre 2 a 5 minutos, dependiendo la extensión de la lesión. Una vez terminado este procedimiento, lubricar o proteger la piel y aplicar un apósito primario en la lesión según protocolo establecido por la Institución. No se presentaron reacciones adversa al aplicar apósitos Interactivos, Bioactivos y Mixtos después del procedimiento.

Es fundamental que la indicación de este producto deba realizarlo personal entrenado, con evaluación acuciosa de la cantidad y calidad del esfacelo y placa necrótica de la lesión del paciente.

En nuestro país se recomienda realizar un estudio de investigación que evalué cuantitativamente la disminución de carga bacteriana y una evaluación histológica de los tejidos versus el uso de la Polihexanida con Betaína, producto que actualmente en Chile se utiliza para la limpieza de las heridas y úlceras con carga bacteriana alta.

En conclusión, es un producto altamente recomendado en heridas y úlceras con carga bacteriana alta que presentan esfacelo y/o placas necróticas grisáceas semi-húmedas y piel con dermatitis.

Se extiende el presente certificado después de una evaluación de cuatro meses en nuestra Institución.

Atentamente,

Représentante Legal Fundación Instituto Nacional de Heridas www.inheridas.cl